
CHARLA SOBRE FUSIONADORA FIBRA OPTICA - I.E.S Justo Millán

Hoy, 14 de diciembre, JAVIER VILLENA INZA, antiguo alumno del IES JUSTO MILLÁN, ha
venido al centro a explicarnos su experiencia como fusionador de fibra óptica, además de
realizar una serie de prácticas (pelado, fusionado, comprobaciones posteriores, etc….).
Agradecemos tanto al alumno Javier Villena como a la empresa Electrotobarra, su implicación
en este tipo de charlas, que ayudan a nuestros alumnos a tener una visión real de lo que en un
futuro próximo se encontrarán.
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